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mine la question plus en détail, il découvrirai dans tout 'l'été entre Port-Arthur et les ports
qu'une partie de ce grain était destinée à de la baie Georgienne à raison de 1 cent, etdes minotiers d'Ontario, et une partie à entre Port-Arthur et Buffalo pour un centSaint-Jean. et un quart et un cent et demi le boisseau.

L'honorable M. FITZPATRICK : Pas un On fait présentement des améliorations con-
seul boisseau n'a passé par les ports cana- sidérables à Pnrt-Cnlborne, et l'on pourra
diens. y transporter le grain à aussi hon marché

qu'à Buffalo. S'il est possible de transpor-
ýM. KEMP : Je suis parfaitement rensei- ter du grain a Port-Colborne pour 14 cent le

gné sur ce point, et je suis certain que l'on boisseau, et payer l'intérêt sur les capitaux
n'ia pas expédié tie grain de Port-Arthur à placés dans la construction (es navires, il
Buffalo. Ce point a été discuté l'année der- sera possible e transporter ce même grain
nière. et l'honorable ministre découvrira qu'il jusqu'à Québec pour 34 cent le boisseau, etse trompe. y faire des bénéfees.

L'honorable M1. FITZPATRICK :Il ne peuts J'ai dit, l'annCe dernière, que j'espérais
pas avoir été discuté, car il s'agit ici d'expé- voir Québec devenir un jour le port de
ditions faites dans le cours de l'année transbordement du grain, que je croyais que

ce but pourrait être atteint par voie de ferM. KEMP :Le gra in que la Compagtie nu par voie mixte, mais j'ai tit aussi quedu Pacfique a expédlié à Port-Arthur, en pendant l'été la volie de fer les pourrait
hiver, a été réexpédié partie à Saint-Jean et pas soutenir la concurrence des autres voies,partie aux minotiers d'Ontario. parce que sur ce continent le grain n'est pas

L'honorable M. FITZPATRICK Sir Sand- transporté par voie de fer pendant l'été. J'ai
ford Flemiég dit cru que ce poixt était réglé et que nousn'aurions pas f le discuter de nouveau cetteEst-ce qu'une grande partie du grain du Ma- i ée. Lorsqunitoba n'est pas expédiée aujourd'hui par vole nndes ports américains. (M. Sifon) a parlé de cette question, il a

admis que la chose était impraticable et que
C'ela est laim', n'est-ce pas ?nous ui pouvioxs pas espérer transporter le
M. KENT : C'est assez clair. grain jusqu'à la mer entièrement par voie de

fer p)entdanut l'été. Voici ce que lhnorableUhIoiorable M. FITZPATRICK: Sir Sand- inistre de l'Intérieur a tit
lord I"ienîihim coutiue 'Je dis, moi, qu'une fois le blé rendu a Port-Sur la foi d'autorités compétentes on a ex- rhre otWlim liprepuc ulié par ces ports l'année dernière six, huit 'e che ra

voi Quéecfe devenrn jrour e ort er

et dix millions de boisseaux de grain air Tho- tas. En été, le blé s'en ira par eau a Montréalnia's Shsughnessy a dit au Club Canadien, il y o a Québec, ou, par le canal de l'Erié, à New-a quelques semaines, que l'année dernière on en York é de sorte que la question de savoir ce queavait expédié quinze millions, et qu'on peut le Grand Tronc s'est engagé ou ne s'est pas

transporté. par voie de feeedatlét.Ja

chiffres Iront augmentant, gagé de faire quant au trafic d'été, n'a abso-en Proportion t l'augmentation de lanrécolte. lument aucun intérêt ; ce n'est pas ce qui d-il ie peut y avoir de doute, c'est pendant cide de la route qui sera adoptée pour le trafic.l'été. Nus comptons que, par suite de l'amélioration
de nos vois navi bles Montréal et Quéeniitre' <l:l Justicedenous dire, s'hona- rien seront en mesure de concurrencer victo-risement les ports desservis par les lignes

près ]lin la voie de fer projetée pourrait pen- americaines.dant lété transporter du grain à Québec en Déja ils le font avec succès. L'année de-concurrence avec les voies de navigation, où nièe, Il s'est transporté du blé de Duluth à
avec la voie mixte ?'Quéhec moyennant 3 cents du boisseau, etsûrement Il n'est pas de chemin de fer quiaLuonorae min, qu. FITZP'aTRLCK En ré- puisse en effectuer le transport au même prix
panse, j'ai cité l'autorité de sir Sandford il ne me parait pas y avoir de doute possible 
Fltendig. cncet égard. Mais durant les mois d'hiver, pen-

dant les quatre mois et demi ou cinq mois queM. KEMP : Je e vois aucune part que le matériel roulant est sans emploi et que lessin isatdford Fleming ait Jamais parlé de navires viennent dans nos ports de mer a la
cela. recherche de cargaisoas, alors les chemins de

fer transporteront le blé entièrement par voleL'honorable M. FITZPATRICK : Mon ho- ferrée.noralle ami ferait mieux de relire son rap- e me tot pautavoir e dutre <le l
port. .e éar M su r m ist'hi e en

Justice voix' Québec dlevexi' min por't d'ex-M. KEMP : Je ne crois pas que l'on Puisse Iaditios pour les 'aduits <le l'ouest, mais
raisonnablement tirer cette conclusion dii je dis que l'on n'atteindr'a pas ce but par cerapport de sir Sandford Fleming. Le dinis- chemin e fer pendant l'noté Je sais que c'est
tre de la Justice dit que r endant l'été o h a 'epéruce des rabionos de les movince dletransporté du grain de Port-Artur à Qué- QréCcr rnais je rerett que tite espérance
bec raison de 3 cents et d le boisseau, o ais ra e soit pas dans le cous naturel des choses.
que ceux qui le transportaient s ce prix y Un autre argument de l'honorable ministre
perdaient de l'argent et sont maintenant eux de la justice était. que. même s'il n'y avait
banqueroute. On a transporté du grain pen- aucune condition stipulée au contrat. le

M. KEMP.
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